
 

 

 

 

 

 

 ５月２６日（金）いよいよ体育祭が行われます。 

 これまで、みなさんは、学級単位で話し合い、練習に取り組んできました。おそらく、うまく話し

合いが進まないとき、改善がされないときがあったと思います。そして、学年や学級の先生方からの

指導を受けたときもあったはずです。 

 最後の学年練習では、バトンバスの練習や長縄跳びの練習を、学級ごとに行う中で、よりよい結果

を残そうと、真剣に取り組む姿がみられました。これはとても素敵で、美しい姿でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

熱中症にも注意！ 

水分補給を大切に！ 

 活動に制限のある３年間は、苦しい時間でした。いまも感染対策は必要ですが、マスクが必要なく、

思い切り活動できるようになり、生徒の皆さんがいきいきと活動していると感じます。 

 そして、今年は生徒会主催特別種目が行われます。この種目のために、生徒会役員が考え、先生方

を説得し、準備を重ね、玉入れを行うことになりました。初めての試みである、学級別縦割り活動と

もなります。１年生から３年生が仲間意識を持ち、さらに仲の良い学校となる一歩となります。 

 会場全体が盛り上がり、みんながめざす「なりたい学校」の姿をみせてくれることを期待していま

す！ 

一一一中中中生生生   全全全力力力応応応援援援通通通信信信   

 

 

 

 

 

文責：校長 千葉 則理 

江別第一中学校区 めざす子ども像（１５の姿） 

夢夢ををいいだだきき、、仲仲間間ととととももにに  

未未来来ををひひららくく子子どどもも  
江別第一中学校 めざす生徒像 

「「夢夢・・目目標標にに向向かかっってて自自らら学学びび、、対対話話をを

通通ししてて仲仲間間ととととももにに成成長長すするる生生徒徒」」  

令和 ５年 ５月２５日 


